



Con la presencia de la gobernadora Aury Guerrero Bowie; la secretaria de Educación, Edelmira Archbold; la directora de la zona norte del país, Diana Visbal; y del gerente de BBVA de la isla, Efraín Newball; la entidad financiera entregó 300 kits escolares, que beneficiarán a niñas y niños de San Andrés y Providencia.

La jornada se llevó a cabo en el Sunrise Park, con la presencia de los niños beneficiados de las instituciones San Antonio y Antonio Nariño y se completa este viernes 20 de septiembre con un acto en la iglesia de Sureste de Providencia a donde llegarán los beneficiados de las instituciones Bomboná y Boyacá y en el que se entregarán los morrales escolares.

Cada uno con siete cuadernos, diccionario, cartuchera con lápices, colores, borrador, pegante y regla, que les permitirá cumplir con sus deberes escolares a lo largo del año.

Responsabilidad Corporativa

Con estas acciones, el BBVA Colombia integra por segundo año consecutivo al Departamento de San Andrés, Providencia y Santa Catalina a su Plan de Responsabilidad Corporativa, luego de haber llevado su programa 'Niños Adelante' por toda la costa Caribe, especialmente en ciudades como Cartagena, Barranquilla, Santa Marta, Sincelejo, Valledupar y Montería. Además de apoyar a niñas y niños de municipios como Maicao, San Marcos, Soledad, Remolino y Pedraza, entre otros.